

DIE INTERNATIONALE GUSS-ASPHALT-VEREINIGUNG IGV TAGT IN DER SCHWEIZ

Nach zweijähriger Zwangspause wird diesen Herbst erneut ein internationaler Gussasphalt-Kongress ausgetragen. Am 22. und 23. September 2022 werden sich Gussasphalt-Spezialisten aus aller Welt in Zürich treffen und sich über DEN Nachhaltigkeits-Baustoff austauschen.

 Jürg Depierraz, IGV-Geschäftsführer, Bern

Die Internationale Gussasphalt-Vereinigung IGV ist Veranstalterin des Anlasses; PAVIDENSA als schweizerischer Landesverband für Gussasphalt Organisator. Traditionsgemäss wird der Donnerstag Baustellenbesichtigungen gewidmet sein. Der Freitag beinhaltet Fachvorträge rund um das Thema Gussasphalt. PAVIDENSA ist besonders stolz, den Vizedirektor des Bundesamtes für Strassen ASTRA, Guido Biaggio, zur Eröffnung des Kongresses begrüssen zu dürfen.

Das technische Programm wie auch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm sind in Erarbeitung und werden Ende Mai / Anfang Juni publiziert. Auch das Online-Anmelde-Tool wird in diesem Zeitfenster auf www.mastic-asphalt.eu freigeschalten.

Das jährlich wechselnde IGV-Vize-Präsidium hat immer derjenige Landesvertreter inne, dessen Land den nächsten Kongress austrägt. So wurde traditionellerweise vergangenen Herbst der Schweizer und aktuelle Präsident von PAVIDENSA, Danyel Jamain, Brihosol SA, zum IGV-Vize-Präsidenten für das Jahr 2022 gewählt.

Die IGV wie auch PAVIDENSA sind zuverlässig, nach dem COVID-19-bedingten Einschnitt diesen Herbst einen erfolgreichen physischen Anlass für Gussasphalt-Interessierte ausrichten zu können.



L'ASSOCIATION INTERNATIONALE DE L'ASPHALTE AIA SE RÉUNIT EN SUISSE

 Jürg Depierraz, directeur de l'AIA, Berne

Après une pause forcée de deux ans, le congrès international de l'asphalte coulé aura à nouveau lieu cet automne. Les spécialistes de l'asphalte coulé du monde entier se donneront rendez-vous à Zurich, les 22 et 23 septembre 2022 pour échanger au sujet du matériau durable par excellence.

L'Association Internationale de l'Asphalte AIA sera l'hôtesse de l'événement, qui sera organisé par PAVIDENSA, association nationale de l'asphalte coulé. Conformément à la tradition, le jeudi sera consacré à des visites de chantier. Le vendredi sera dédié à des exposés spécialisés sur la thématique de l'asphalte coulé. Le congrès sera ouvert par le vice-directeur de l'Office fédéral des routes OFROU, Guido Biaggio, que PAVIDENSA est particulièrement fière d'accueillir à cette occasion.

Le programme technique et le programme cadre, qui promet d'être varié, sont en cours d'élaboration; ils seront publiés à la fin du mois de mai ou au début du mois de juin. L'outil d'inscription en ligne sera disponible sur www.mastic-asphalt.eu à la même période.

La vice-présidence de l'AIA, qui change chaque année, est traditionnellement confiée au/à la représentant/e du pays qui accueillera le congrès suivant. C'est ainsi que le Suisse Danyel Jamain (Brihosol SA), actuel président de PAVIDENSA, a été élu vice-président de l'AIA pour 2022 à l'automne dernier.

L'AIA et PAVIDENSA sont convaincues que, après la césure due à la crise sanitaire, elles pourront réunir physiquement, cet automne, les personnes intéressées par l'asphalte coulé et que cet événement sera un succès.